



# えのしろ

よっかいちしりつみえきたしょうがっこう  
四日市市立三重北小学校

れいわ ねん がつ にちほつこう  
令和2年10月12日発行

がっこうもくひょう  
学校目標

こころゆた いくせい  
心豊かにたくましく、ともに学び合う子どもの育成



## ねんせいしぜんきょうしつ 5年生自然教室

10月1日(木)～2日(金)にかけて、5年生が自然教室に行きました。入所式を終えたら、さっそくグループに分かれてコマ地図を手掛かりに問題を解きながら東海自然歩道を含むコースを歩きました。子どもたちは、進んだり戻ったりしながら自然の家に戻ることができました。

お昼を挟んで次の活動は里山保全活動。スタッフの説明を聞いた後各班常緑の木を2本切り出し、長さ20センチほどに切り分ける作業を行いました。時間がかかりましたが、のこぎりの使い方が上達したり、他のグループを手伝ったりする子どもが見られました。

その後は、少年自然の家周辺の山をウォークラリーです。時間が押してきたので、コースを変更して行いましたが、地図を見ながら歩くことに慣れたのでスムーズにゴールにたどり着くことができました。展望台では、記念写真も撮りました。

一日目最後の活動は竹筒ご飯でした。焼き付けもスムーズにできました。出来栄は、ふっくらとご飯が炊けたとは正直言えませんが、子どもたちの言葉を借りれば、「いい思い出」になったと思います。また、中秋の名月もしっかりと見ることもできました。

二日目は早朝から展望台に上りました。伊勢湾も見渡せすがすがしい朝をみんなと味わえました。

そして楽しみにしていたカヤックです。たつぷりと活動する時間が確保されていて、子どもたちは息を合わせて前後、左右と思いのまま操作することができました。

伊勢型紙体験は、しおりをつくりました。とても細かい作業でしたが、どの子どもも集中して取り組んでいました。いいお土産ができました。

2日間とも晴天で、さわやかな風が吹いていました。スタッフからも「こんな日はめずらしい」というほどの自然教室日和でした。



## ねんせいとつげいきょうしつ 4年生陶芸教室②

今回は素焼きされたランプシェードに色を塗り、釉薬をつける作業を行いました。

子どもたちは、思い思いの色を作り、丁寧に色付けをしました。釉薬をつけることは初めてで、恐る恐るつけたり、釉薬がついているか確認したりしていました。今は、釉薬で真っ白になって、絵付けの部分が見えませんが、焼いたら、色が違うので出来栄が楽しみです。

服部さんから、1週間ほどで出来上がると聞きました。11月6日-7日はカラフルで素敵なランタンをご覧になってください。



## 安全に気をつけて

「道路でスケートボードをしている。」「大きな声をだしたり、音をたてて遊んでいる。」「横一列になって自転車を乗っている。」等地域の方からの声があります。それを受けて、6日（月）に「道路や駐車場では遊ばない」等書かれた『夏休みのきまり』をもとに夏休みでなくても指導したところです。（HPにも掲載いたしました。）放課後には教師に見回りも行いました。また、9日（金）には、PTA役員会も開催されており、情報共有をしていました。道路での遊びについては、『令和2年度三泗小 中学校児童生徒の生徒指導に関する申し合わせ事項』においても

7 スケートボード等 ○ 道路、駐車場など、危険な場所での使用を禁止する。とあり、道路では禁止となっております。ご家庭でも声をかけて下さいますようお願いいたします。

## 2. 遊びについて

① 道路や駐車場では遊ばない。

## 3. 安全について

① 自転車に乗る時に気をつけること

- 安全のためにヘルメットをかぶろう。
- 二人乗りや、手ばなし運転などの危険な乗り方はしない。
- 交差点では必ず止まって、左右を確かめる。
- 自転車に乗る時は、スピードに注意する。
- 道路や店の前などに自転車を止めるときは、人や自動車の通行の邪魔にならないようにする。



ヘルメットをかぶろう。

～「夏休みのきまり」抜粋～

## PTA除草作業

11日（日）早朝よりグラウンドの他プール周辺の草を抜いていただきました。2時間ほどの作業でゴミ袋43袋の草を抜くことができました。17日（土）の運動会に合わせて、環境を整えていただきました。ありがとうございました。



## 養護について

10月8日（木）から林朝子養護教諭が産前休暇にはいり、代替養護として、小林綾那さんが担当いたします。